



Paroisse de Saint Saturnin-lès-Avignon

Église Notre Dame de l'Assomption

Presbytère adresse :

54, rue de l'ancienne fontaine
84450 Saint Saturnin-lès-Avignon

Tel. 04 90 32 40 44

Email - paroissesaintsaturnin@gmail.com

Facebook - [Paroisse Saint Saturnin les Avignon](#)

Accueil paroissial : mardi, mercredi et vendredi de 10h00 à 12h00

Accueil à l'église : jeudi et samedi de 10h00 à 12h00

Curé : Père Thomas KHUONG - Portable : 06 38 38 66 22



Le Tweet du Pape François



« Comme Saul avant la rencontre avec le Christ, nous avons besoin de changer de voie, d'inverser le cours de nos habitudes et de nos convenances pour retrouver la voie que le Seigneur nous montre, la voie de l'humilité, de la fraternité, de l'adoration » (25 janvier 2022)

Évangile selon saint Luc - Lc 4, 21-30

En ce temps-là, dans la synagogue de Nazareth, après la lecture du livre d'Isaïe, Jésus déclara : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre » Tous lui rendaient témoignage et s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche. Ils se disaient : « N'est-ce pas là le fils de Joseph ? » Mais il leur dit : « Sûrement vous allez me citer le dicton : 'Médecin, guéris-toi toi-même', et me dire : 'Nous avons appris tout ce qui s'est passé à Capharnaüm : fais donc de même ici dans ton lieu d'origine !' » Puis il ajouta : « Amen, je vous le dis : aucun prophète ne trouve un accueil favorable dans son pays.. En vérité, je vous le dis : Au temps du prophète Élie, lorsque pendant trois ans et demi le ciel retint la pluie, et qu'une grande famine se produisit sur toute la terre, il y avait beaucoup de veuves en Israël ; pourtant Élie ne fut envoyé vers aucune d'entre elles, mais bien dans la ville de Sarepta, au pays de Sidon, chez une veuve étrangère. Au temps du prophète Élisée, il y avait beaucoup de lépreux en Israël ; et aucun d'eux n'a été purifié, mais bien Naaman le Syrien. » À ces mots, dans la synagogue, tous devinrent furieux. Ils se levèrent, poussèrent Jésus hors de la ville, et le menèrent jusqu'à un escarpement de la colline où leur ville est construite, pour le précipiter en bas. Mais lui, passant au milieu d'eux, allait son chemin.

Obsèques

Jeudi 27 janvier

13h30 : Mme. Isidora MARTINEZ



Demander une intention de messe

Votre prière peut accompagner une messe que vous demandez à vos intentions particulière.

Elle est célébrée pour des moments spécifiques de votre vie

Elle signifie que vous demandez à un prêtre, au cours de la messe qu'il célébrera, d'intercéder auprès du Seigneur et porter vers lui votre confiance dans sa miséricorde.

Pour vos défunts : c'est un acte de foi. Vous demandez à Dieu de les accueillir auprès de Lui dans sa lumière.

Pour vos proches : parents, enfants, amis...Vous demandez à Dieu de les aider à passer un moment difficile.

En action de grâce : tout simplement pour dire merci.

La Présentation de Jésus au Temple

« Comme les festivités qui entourent la Nativité, la fête de la Chandeleur est liée à la lumière. Mais aussi à la purification, la fécondité, la prospérité, toujours très proches dans les croyances et les traditions ».

Ce qu'on appelle communément la « Chandeleur » est en fait la fête liturgique de la Présentation du Seigneur au Temple, célébrée le 2 février.



L'Église célèbre la Présentation de Jésus au Temple, quarante jours après Noël. Cette fête est mieux connue sous le titre de Chandeleur ou fête de la lumière car elle est toute illuminée de ce verset de l'évangile de la messe prophétisant Jésus « *lumière pour éclairer les nations* ». Les lectures du jour nous appellent à la suite du vieillard Siméon à nous laisser éclairer par l'Esprit Saint et à accueillir le Christ dans notre vie. Vivre en chrétien la fête de la Chandeleur, c'est remettre le Christ au centre de nos préoccupations.

Siméon se situe dans la rencontre authentique et confiante avec Dieu qui lui apporte la paix et dont il se sait aimé. La liturgie nous invite à entrer dans cette démarche, à aller à la rencontre du Christ, guidés par l'Esprit Saint, pour qu'au moment de quitter ce monde, nous puissions dire à la suite de Siméon : « *Maintenant, ô Maître, tu peux laisser ton serviteur s'en aller dans la paix selon ta parole.* » Lc 2, 22 – 40

Fête des Adieux À la Crèche



**Eglise de St
Saturnin
les Avignon**



Dimanche 6 février à 16h



**Les santons et les animaux
sortent de la crèche
Contes et Chants de Noël Provençaux**

Visite de la Crèche Blanche

Entrée gratuite

Offices de la semaine

4^{ème} Semaine du Temps Ordinaire

Dimanche
30
Janvier

4^{ème} dimanche du Temps Ordinaire (Vert), Année C
10h 30 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon
Intention : + Isidora et Cristobal MARTINEZ,
* Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse

Lundi
31

Pas de Messe

Mardi
1
Février

De la férie : (vert)
9h 00 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon
Intention : + défunts

Mercredi
2

Fête : Présentation du Seigneur au Temple (blanc)
9h 00 : Procession des flambeaux et Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon
Intention : + défunts

Jeudi
3

De la férie : (vert)
9h 00 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon
Intention : + défunts
9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique (*Confession*)

Vendredi
4

De la férie : (vert)
11h00 : Messe à la maison de retraite « L'OUSTAU »
Intention : + pour les résidents et personnels de la maison de retraite.

Samedi
5

Mémoire : Ste Agathe, vierge et martyre (rouge)
10h30 Messe au centre pénitentiaire Le Pontet
Intention : + pour les prisonniers et leurs familles

Dimanche
6
Février

5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire (Vert), Année C
10h 30 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon
Intention : + défunts